

第 23 号



発行日 平成29年 2月 25日

社会福祉法人新潟しなの福祉会
地域生活支援センター「ゆとりあ」

〒950-0083

新潟市中央区蒲原町7-1 東地区総合庁舎2F

TEL 025(240)8000 FAX 025(240)8111

相談専用 TEL 025(248)7170

E-Mail : yutoria@sweet.ocn.ne.jp

ゆとりあ



★★★ ゆとりあ の お知らせ ★★★

3/8(水)は法人会議のため、閉館時間が早まります。【17:30閉館】

★★★ ゆとりあ の 3月の予定 ★★★

座談会	3/2(木)	13:00~14:00
2周年記念会	3/10(金)	お昼ごろ

鬼は～そと！福は～うち！

節分ということで、今年もゆとりあに鬼がやってきました。



豆まき前に打ち合わせをし、やる気まんまんの鬼でしたが…。



撃退！



メンバーも追い払う気まんまんです！

「歳の数も食べれない…」 「あれ、どのくらい食べたけ？」なんて言いながら、まいた豆はみんなでおいしく頂きました♪今年も元気で過ごせますように！

みかんをいただきました

ながみね農業協同組合様、海南市役所様より、みかんを寄贈していただきました。

そのままでもとても美味しかったのですが、ジュースやゼリーにしてみんなでいただきました。

みかんの甘みが
出てとてもおい
しかったです！



ありがとうございました。

ゆとりあ2周年会のお知らせ

3月は、ゆとりあが開館して2年が経ちます。
ということで…**ゆとりあ2周年記念会**を行います！

日時 : 平成29年3月10日(金) お昼ごろ
場所 : 地域生活支援センターゆとりあ
参加費 : 徴収いたします

詳細につきましては、ゆとりあ内にて、お知らせいたします。

利用登録・更新について

裏面にも記載がありますが、ゆとりあでも登録更新手続きが始まります。詳しい内容については、ゆとりあ内にて掲示、またはスタッフよりお声がけさせていただきます。

不明な点がある方は、スタッフまでお問い合わせ下さい。

利用手続き(更新手続き)について

ふらっと、ゆとりあを利用して頂くにあたり、利用者の皆さまには利用登録をお願いしています。利用登録は年度ごとの更新となりますので、現在登録されているみなさまも更新の手続きが必要となります。

更新についての詳しい内容は、改めてふらっと・ゆとりあ内等にはお知らせ、またはスタッフよりお声がけをさせていただきます。

また、新規登録、見学希望等につきましては随時受け付けておりますので、お気軽にふらっと、またはゆとりあまでお問い合わせ下さい。

★主のコラム 「店主が所長と名乗る不思議」★



ふらっとでも豆まきが行われたが、今年の鬼は面のいらぬ店主ではなく鬼に扮装した美男美女だったが、メンバーからは所長がいらないと思いきりぶつけれないと苦情が殺到した。節分も過ぎると、寒い冬も一段落。しかし、2月は一年で一番寒い時季だという。
ところで、こういった場所(事業所)は施設と言われる。大抵主は、施設長と呼ぶのだが、この店主、何故か所長と呼ばれている。気になって店主に尋ねてみると「ふらっとやゆとりあは、疲れた人たちが一時羽根を休める居場所になりたい。そこで緊張らない呼び方と考えた」のだという。あまりに真面目な答えて、感心させられた。
しかし、巷で「しよちようさん」と夜な夜な言われて鼻の下をのばしていた店主の事を思い出してみようと「あはーばれました」と、やっぱりその程度か！

法人展 報告

2月の間は、あどばんす喫茶で法人展を開催していました。作品を見に行かれた方もいるでしょうか？壁や棚に飾られた作品の数々・・・油絵から写真、裁縫、小物など沢山の芸術があふれていました。その中のほんの一部ですが、写真でご紹介します♪ → 展示のために素敵な作品を出していただいたみなさま、ありがとうございました！！



「私の休日」

休日に思いたちで、にいがた駅～えちごゆざわ駅まで新潟限定の新幹線に乗ってきました。アートには全く無縁で、ただ「あの新幹線カッコいい」としか思っておらず、一度は乗ってみたいなと思っていた「あの、花火が描かれている黒い車両」の新幹線に乗れることになり、ウキウキしながら乗車しました。普段乗り慣れている新幹線とは全くちがひ「世界最速の美術鑑賞・走る美術館」と言われているだけあり、約50分の旅を飽きさせないほどの新幹線でした。各車両には現代アートを代表する方々の芸術が飾られており、家族を朴って自由に車両を何度も往復もするくらいでした。興味本位で乗ってみた新幹線でしたが、現代アートの素晴らしさを知るよい機会になったなと思いました。たまには自分の知らない世界に触れて覗いてみるだけでも好きではないものが意外とじっくりきたり、新たな発見や話題づくりにもなるじゃないかなと思いました。1年に1回は自分の見たことのないところへ行ってみるものイイかもしれません。

ちなみに私は次に何を見に行こうかは決めていませんので、これ見たら良かったよとかありましたら情報提供ください。
スズキ(カ)